

Medienmitteilung

## **Entlassung von Urs Birrer, Chef von RR Donnelley**

### **Die BDP Kanton Solothurn begrüsst die Entlassung von Urs Birrer, bleibt jedoch weiterhin kritisch**

**Für die BDP Kanton Solothurn war klar, dass der Angriff von Urs Birrer, CEO der Firma RR Donnelley Document Solutions (Switzerland) GmbH, nicht unbestraft bleiben durfte. Aus diesem Grund begrüsst die BDP Kanton Solothurn den Entlassungsentscheid der Firma RR Donnelley.**

Die Firma RR Donnelley hat die Konsequenzen aus dem unprofessionellen Mailverkehr zwischen Urs Birrer und Kantonsrat Manfred Küng gezogen. Die BDP Kanton Solothurn begrüsst daher die Entlassung von CEO Urs Birrer. Das Einscannen der Steuerdaten ist grundsätzlich äusserst sensibel und sollte nur durch Personen oder Firmen getätigt werden, welche äusserst diskret und professionell arbeiten. Das Verhalten von Urs Birrer wirft daher nicht nur ein schlechtes Bild auf seine Person, sondern auf die ganze Firma RR Donnelley. Nun bleibt vorerst abzuwarten wie der Bericht der Geschäftsprüfungskommission ausfällt.

Die BDP Kanton Solothurn bleibt daher weiterhin kritisch und ist der Meinung, dass ein Einscannen durch unsere Verwaltung oder Solothurner Firma so oder so ernsthaft geprüft werden sollte. Dabei könnten sogar Mehrkosten in Kauf genommen werden, da ein Teil als Steuereinnahmen zurück in die Staatskasse fliessen würden. Der grösste Vorteil dabei wäre jedoch, dass unsere Steuerdaten den Kanton nie verlassen und zudem die GPK für die Überprüfung der Abläufe keine weite Reise antreten müsste.

#### Auskunft:

Markus Dietschi, Präsident BDP Kanton Solothurn, 079 673 93 78

Martin Flury, Kantonsrat, 079 720 89 51

25.02.2015